

L'ISEL, ÉCOLE ASSOCIÉE POLYTECH

L'Institut Supérieur d'Etudes Logistiques (ISEL) de l'Université Le Havre Normandie a récemment rejoint le réseau Polytech en tant qu'école associée.

Publié le 7 juillet 2023

Polytech est l'un des plus grands réseaux d'écoles d'ingénieurs publiques françaises internes aux universités relevant du Ministère d'Enseignement Supérieur de la Recherche et de l'Innovation. Il regroupe au niveau national 15 écoles membres et 5 écoles associées, dont l'ISEL.

Reconnu par les entreprises et les élèves, le réseau Polytech représente plus de 90 000 diplômés (3 800 nouveaux par an), soit 10 % des ingénieurs diplômés en France.



Rejoindre le réseau Polytech, c'est amplifier sur le territoire métropolitain Havrais et Normand l'offre de formation ingénieurs et accroître les mobilités." La direction de l'ISEL

En rejoignant Polytech, l'ISEL s'associe à un réseau prestigieux d'écoles d'ingénieurs universitaires !